



L'Association du Docteur Fatiha a pour objectif d'aider à un développement durable au Maroc et de promouvoir le travail des femmes. L'association mène des actions en faveur de:

- la protection de l'environnement: le recyclage, les campagnes de nettoyage et la sensibilisation à la protection de l'environnement
- l'accès des femmes à des activités génératrices de revenus et à des cours d'alphabétisation

Newsletter 1: novembre/décembre 2011

## Partenaires:

IFASSEN \*



Les Conseillers du Commerce Extérieur de Bretagne (CCE Bretagne)

DIIESES - Ministère de L'Economie et des Finances

Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD)

Agence du Sud

Ambassade britannique au Maroc

Fondation Yves Rocher

Fondation ELLE

Fondation Lemarchand

\* Design : Morgane Mathieu

L'Association du Docteur Fatiha poursuit ses activités à Berkane après une courte pause. Aujourd'hui, l'équipe opérationnelle d'ADF Maroc, en lien permanent avec l'équipe d'ADF France, regroupe 3 personnes : Marion Deballon (responsable de projet), Sabah Ouali (coordinatrice locale), et Jamaa Ouzhir (responsable des formations et artisanes). Marion est arrivée à Berkane début octobre pour s'occuper de la gestion du projet localement. Elle y résidera pendant un an, afin d'assurer la mise en place des activités de l'association. Titulaire d'un master en gestion de projets humanitaires, Marion s'est toujours focalisée sur l'intégration des femmes dans les processus de développement durable, notamment par la création d'activités génératrices de revenus.



Association du Docteur Fatiha pour le Développement Durable

212 BD Hassan II – Angle rue Moulay Ibrahim n°1 – Berkane – Maroc / Téléphone: +212 (0)5 36 23 17 40

Directrice locale: Marion Deballon +212 (0)6 15 66 99 52 / marion.deballon@adf-global.org

Coordinatrice: Sabah Ouali +212 (0)6 41 38 21 8

## Les nouveaux partenaires d'ADF en 2012

Pendant l'été, la Fondation d'Entreprise ELLE a signé une convention de partenariat avec ADF. Créée en 2004 au sein du groupe Lagardère Active, la Fondation ELLE finance des projets en France et à l'étranger pour l'éducation des jeunes filles et la formation professionnelle des femmes. (lire l'[article](#))

Aussi, courant de ce mois, nous avons signé une convention avec la Fondation Lemarchand qui soutient des projets rapprochant l'homme de la nature. (pour plus d'infos, [cliquer ici](#))

## Coopérative de Chouhiya

Nous sommes en pourparlers avec la commune de Chouhiya, qui nous offre la possibilité d'obtenir un local afin d'y accueillir les activités de la coopérative et rassembler les artisanes pour leurs cours d'alphabétisation. Merci aux représentants d'être impliqués dans le projet.

## Sensibilisation dans les écoles de Berkane

L'association poursuit ses activités dans les écoles de Berkane p o u r



Collège Al Quods

cette année scolaire. De nouvelles campagnes de sensibilisation sont en train d'être mises au point en partenariat avec les directeurs des établissements.



Ecole Imame Chatibi



## Collecte pharmacies

Afin de multiplier les points de collecte de sacs en plastique dans Berkane, ADF sollicite actuellement les pharmacies de Berkane pour y mettre en place de nouvelles boîtes. Une dizaine de boîtes sont installées à ce jour. Monsieur Salah Mahmoudi, président du syndicat des pharmaciens de Berkane soutient cette initiative.

## Nouveau Local

L'association a déménagé et dispose à présent d'un nouveau local plus spacieux qui permet de mettre en place un vrai atelier pour le développement de nouveaux modèles et de nouvelles techniques de recyclage. Vous nous trouverez maintenant à l'adresse suivante et nous serons toujours disponibles pour vous recevoir et répondre à vos questions :

212 BD Hassan II - Angle Rue Moulay Ibrahim n° 1 - Berkane - Maroc

## Nouvelles recrues

Depuis de nombreuses années, Bernadette assure du bénévolat pour plusieurs associations locales. Récemment retraitée de l'Education Nationale, elle a décidé de s'engager dans un projet différent de ceux auxquels elle participait jusqu'à présent.

Née au Maroc, Lydia a réalisé ses études d'ingénieur à Bordeaux. Elle intégrera ensuite le secteur de l'Energie en Angola et y restera 3 ans et demi avant de rejoindre Paris. Elle est ravie de pouvoir apporter son support à son pays natif grâce à nos projets.



du bénévolat pour plusieurs associations locales. Récemment retraitée de l'Education Nationale, elle a décidé de s'engager dans un



Grit a travaillé dans sa profession de juge jusqu'à son expatriation. Convaincue que l'éducation et la protection de l'environnement font partie des droits de tout le monde, elle s'engage dans le projet de l'ADF.

Jessica, secrétaire de formation, bénévole éclectique depuis 4 ans d'expatriation, aux USA d'abord et ensuite au Chili. Curieuse de nature, amoureuse de la vie sauvage et de l'environnement, elle a fait de ses passions sa devise dans ses pays d'adoption.



que depuis 4 ans d'expatriation, aux USA d'abord et ensuite au Chili. Curieuse de nature, amoureuse de la vie sauvage et de l'environnement,

elle a fait de ses passions sa devise dans ses pays d'adoption.